

Top Sales in ソウル



ソウル市内のロッテホテルで、観光物産説明会や観光商談会を開催し、横内知事や県内事業者らが、山梨の観光資源、県産ワイン・日本酒の魅力をPR。現地の旅行・流通業者などと精力的に交流・情報交換を行い、誘客や販路拡大に向けた手応えを感じていました。



ホテル内のレストランでは山梨フェアを開催。この機会に横内知事らはホテル関係者に県産ワインと日本酒の魅力を強力にPRしました。



【問い合わせ先】
国際交流課 TEL 055-223-1435 FAX 055-223-1438

山梨 友好 検索



会場に設けられた山梨県ブースの前で李知事らとともに開幕のテープカットをする横内知事



ブースでは山梨県産品や2013年に山梨で開催される国民文化祭などをPR

両県道の友好関係などについて現地テレビ局のインタビューに答える横内知事

県内でも20周年記念事業を開催!!

11月9日から11日まで李知事一行が山梨を訪問。小瀬スポーツ公園での県民の日記念行事内で、姉妹締結20周年記念式典を開催しました。両知事は、これまで築いてきた友情と信頼関係を維持し、両地域の観光振興や経済発展のために、相互の情報発信や広報支援を積極的に推進する旨の覚書を締結しました。

また、会場内には「生命と太陽の地・忠清北道」の特産品などを紹介する広報ブースも設けられました。



県庁正面玄関で歓迎を受ける李知事一行



覚書に署名し握手を交わす両知事



山梨県の木「カエデ」を記念植樹する横内知事と李知事(左から2人目)ら(清州市・忠北文化会館敷地内)



記念式典であいさつする横内知事



忠清北道庁で歓迎を受ける横内知事



県産ワインや日本酒を試飲した流通業者やレストラン関係者などの評価は高く、販路拡大の足掛かりを得た

本県と韓国・忠清北道は平成4年の姉妹締結から20周年を迎えました。横内知事らは10月10日から13日まで韓国を訪問。記念式典や記念植樹などの祝賀行事に参加するとともに、忠清北道・清州市およびソウル市でワインや日本酒などの県産品の販路拡大や本県への観光客誘致に向けたトップセールスを行いました。また、11月には忠清北道の李知事一行が来県。本県でも20周年記念事業が盛大に執り行われました。



祝賀公演では韓国伝統舞踊が披露された

韓国・忠清北道と姉妹締結20周年

手前 手前 手前 手前